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泉大津市議会議員

笑顔でこどもがのびのび遊べる広場を！

笑顔で挨拶が飛び交う町を！

笑顔でみんなが助け合う町を！

新年のご挨拶

新たな年、平成２２年を迎えました。

昨年を振り返りますと、何といっても一番の大きな話題は政権交代でし

ょう。長年続いた自民党政権への国民の不満が爆発し、新たな民主党政

権への期待と政治への関心が高まった年でありました。私は無所属議員

ですが、確かにダム事業凍結や事業仕分けなど、自民党政権にはなかっ

た動きに新政権の意気込みは感じました。しかしながら、過去最高の国

家予算、低迷する経済情勢、円高、不安定な雇用情勢、普天間基地移設

問題、子ども手当等、鳩山政権には問題が山積しております。これらの

問題をどのように乗り切っていくかが今後の鳩山政権の命運を左右する

ことでしょう。私たちは、しっかりと今後とも国の行く末を見守ってい

く必要があります。 同時に泉大津市の行く末も真剣に考え、知恵を絞

って良き方向へ進むべく、今年も努力してまいりますので、どうか温か

く見守っていただきますようお願い申し上げます。大変難しい時代です

が、市民の声・率直な意見に耳を傾け、今年も頑張ります！！



活
動
報
告

昨
年
一
年
間
の
定
例
議
会
の
報

告
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

平
成
二
一
年
市
議
会

第
一
回
定
例
会
（
三
月
）

【
長
寿
園
の
有
効
活
用
と
福
祉
計

画
に
つ
い
て
】

泉
大
津
市
内
一
三
カ
所
あ
る
長
寿

園
の
有
効
活
用
と
し
て
、
小
学
生

の
宿
題
や
勉
強
を
高
齢
者
が
長
寿

園
を
利
用
し
て
教
え
る
事
で
、
子

ど
も
と
高
齢
者
の
世
代
間
交
流
が

活
発
化
し
、
お
互
い
に
と
っ
て
プ

ラ
ス
効
果
あ
り
と
提
言
。

平
成
二
一
年
市
議
会

第
二
回
定
例
会
（
六
月
）

【
新
型
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
に
つ
い

て
】以

前
よ
り
指
摘
し
て
い
た
新
型

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
が
弱
毒
性
Ｈ
一

Ｎ
一
型
で
流
行
。
今
後
の
市
の
対

応
に
つ
い
て
確
認
。

特
に
秋
以
降
か
ら
冬
場
に
か
け
て

第
二
波
が
来
る
可
能
性
が
大
き
い

た
め
、
関
連
機
関
（
病
院
・
保
健

所
・
消
防
）
な
ど
と
の
連
携
強
化

と
す
ば
や
い
対
応
が
で
き
る
よ
う

重
ね
て
依
頼
す
る
。

平
成
二
一
年
市
議
会

第
三
回
定
例
会
（
九
月
）

【
教
育
問
題
に
つ
い
て
】

中
学
生
の
喫
煙
に
つ
い
て
教
育
委

員
会
・
学
校
対
応
に
つ
い
て
確

認
。
今
後
の
あ
り
方
に
つ
い
て
東

京
都
三
鷹
市
の
先
進
事
例
の
も

と
、
小
・
中
一
貫
教
育
を
泉
大
津

市
で
も
取
り
入
れ
る
こ
と
が
出
来

な
い
か
確
認
。
是
非
す
す
め
て
も

ら
う
よ
う
に
提
言
。

平
成
二
一
年
市
議
会

第
四
回
定
例
会
（
一
二
月
）

【
災
害
時
要
援
護
者
対
策
に
つ

い
て
】

昨
年
の
六
月
定
例
会
で
質
問
し
た

災
害
時
要
援
護
者
対
策
に
つ
い
て

確
認
の
質
問
。
モ
デ
ル
地
区
設
置

か
ら
そ
の
後
の
進
捗
状
況
確
認
。

い
っ
こ
う
に
進
ん
で
い
な
い
が
、

検
討
チ
ー
ム
を
設
置
、
年
明
け
早

々
に
も
動
き
出
す
と
の
こ
と
。

さ
ら
に
震
災
対
策
条
例
設
置
を
要

望
し
、
要
援
護
者
名
簿
の
福
祉
部

局
、
危
機
管
理
部
局
と
の
共
有
、

そ
し
て
第
三
者
機
関
で
あ
る
、
自

主
防
災
組
織
へ
の
提
供
を
要
望
。

又
、
随
時
進
捗
状
況
を
報
告
し

て
欲
し
い
旨
要
望
。

議
会
報
告

平
成
二
一
年
一
二
月
議
会
に
お
い

て
、

｢

泉
大
津
市
廃
棄
物
の
減
量
化
及
び
適

正
処
理
に
関
す
る
条
例
の
一
部
改
正

に
つ
い
て｣

の
案
件
を
産
業
厚
生
常
任

委
員
会
に
審
議
を
付
託
し
ま
し
た
。

わ
か
り
や
す
く
申
し
ま
す
と
、
平

成
二
一
年
七
月
よ
り
事
業
系
ゴ
ミ
の

有
料
化
が
実
施
さ
れ
、
事
業
に
伴
っ

て
出
た
ゴ
ミ
は
市
が
定
め
た
指
定
の

袋
を
買
っ
て
も
ら
う
よ
う
に
な
り
ま

し
た
が
、
今
度
は
同
じ
く
家
庭
で
出

る
一
般
ゴ
ミ
の
袋
も
有
料
に
し
て
市

の
指
定
す
る
袋
を
買
っ
て
下
さ
い
と

言
う
提
案
で
す
。
ち
な
み
に
、
市
か

ら
の
提
案
と
し
て
、
一
五
リ
ッ
ト
ル

一
袋
二
〇
円
・
二
〇
リ
ッ
ト
ル
一
袋

四
〇
円
・
四
五
リ
ッ
ト
ル
一
袋
六
〇

円
と
し
て
い
ま
す
。

そ
し
て
、
一
二
月
一
一
日
と
一
五

日
の
二
日
間
に
渡
っ
て
、
産
業
厚
生

常
任
委
員
会
（
私
は
入
っ
て
ま
せ

ん
）
に
て
審
議
さ
れ
ま
し
た
が
、
結

局
、
ま
だ
ま
だ
減
量
化
を
進
め
て
い

く
の
が
先
決
と
の
意
見
が
多
く
、
結

論
が
出
る
事
な
く
閉
会
中
の
継
続
審

議
と
言
う
こ
と
で
年
を
越
え
て
審
議

は
持
ち
越
さ
れ
る
事
と
な
り
ま
し

た
。
泉
大
津
市
の
ゴ
ミ
は
泉
北
ク
リ

ー
ン
セ
ン
タ
ー
で
処
理
さ
れ
て
お
り

ま
す
が
、
一
緒
に
共
同
利
用
し
て
い

る
高
石
市
、
和
泉
市
に
比
べ
る
と
か

な
り
多
い
の
が
現
状
で
す
。

ど
う
か
皆
さ
ま
更
な
る
ゴ
ミ
の
減

量
化
に
ご
協
力
よ
ろ
し
く
お
願
い
申

し
上
げ
ま
す
。

『林哲二を囲む会』のご案内（主催：林哲二後援会）

日時：２０１０年２月１１日（木）祝日、建国記念日

午後６時～８時

場所：泉大津市民会館 小ホール

会費：２．０００円（当日に徴収させていただきます）


